

MIGUEL ABELLÁN, PASIÓN POR EL TORO DENTRO Y FUERA DEL ALBERO

El torero acudió a la plaza de Las Ventas a ver torear a
sus compañeros Morenito de Aranda, Pedro Moral y
José Carrido

El torero Miguel Abellán siente pasión por el mundo taurino. Por ello, acudía el viernes 14 de junio a la plaza de Las Ventas a ver un cartel compuesto por Morenito de Aranda, Pedro Moral y José Carrido, dentro de la Feria de San Isidro. Abellán, que probó suerte en el mundo de la política en las últimas elecciones con el Partido Popular, siempre que puede acude a la plaza para animar a sus compañeros de profesión.

En esta tarde de toros en Madrid, también vimos llegar a Julio Aparicio, ya retirado del mundo de los ruedos, pero que sigue vinculado a la tauromaquia que tantos momentos felices le ha dado a lo largo de su trayectoria profesional.